

BOLETÍN No. 026 ->>

Primer concierto de 2014 de la Orquesta de la UAA: enero 24, 17 horas.

CAC ha incursionado en currícula flexible para ofrecer cursos de alta calidad con expertos nacionales.

Como parte de las actividades académicas del departamento de Música de la Máxima Casa de Estudios, alumnos de décimo semestre de la Licenciatura en Música pondrán a prueba sus conocimientos al dirigir a la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (OUAA).

La UAA ha sido clara en su énfasis por la evaluación constante y objetiva, por lo que el Centro de las Artes y la Cultura (CAC) ha incursionado en la valoración de competencias a través de la práctica directa frente al auditorio o en convocatorias externas nacionales e internacionales; es así que el próximo concierto de la OUAA será parte de esta práctica académica.

Este 24 de enero, en el auditorio “Ramón López Velarde” del CAC, los estudiantes de Música tendrán la batuta para la interpretación de la obertura de “Don Giovanni” de Mozart, la “5ta Sinfonía” en Do Menor de Beethoven, “Finlandia” de Jean Sibelius y el “Capriccio Espagnol Op. 34” de Nikolai Rimsky-Korsakov; con lo cual finalizarán las actividades del curso de dirección orquestal.

Es importante destacar que dicho curso es de carácter especial para la dinámica escolar tradicional, ya que se impartió de forma intensiva del 20 al 24 de enero por Luis Manuel García Peña, destacado director orquestal y violinista mexicano, quien es integrante de la Orquesta Sinfónica del Estado de México desde 1986, y desde 1994 Principal de Violines Segundos; además fue el primer violinista mexicano en participar en el Pacific Music Festival en Sapporo, Japón, y desde 2002 es invitado por Enrique Bátiz a los cursos magistrales de dirección orquestal que imparte.

Como conductor, García Peña ha estado a cargo de las ejecuciones de múltiples orquestas como las Sinfónicas del Estado de México, Xalapa, así como de las universidades de Guanajuato y Autónoma del Estado de Nuevo León, entre otras juveniles.

Cabe mencionar que el concierto de carácter experiencial es de entrada libre, por lo que la Máxima Casa de Estudios invita a todas las personas con gusto por la música académica a disfrutar de este primer concierto de 2014 de la OUAA, el cual se efectuará a las 17 horas en el auditorio “Ramón López Velarde” de la Unidad Cultural Universitaria, ubicada en el centro de la ciudad capital.

